

La vocación de san Josemaría: los barruntos de amor

“Llegó el amor cuando menos lo esperaba...”. Así decía la letra de una canción que un grupo de jóvenes cantó a san Josemaría. Y él la aprovechó para recordar el momento en que llegó el Amor a su vida: “Cristo me dijo: eres mío”.

06/01/2026

Canción:

«Llegó el amor cuando menos lo esperaba.

Llegó el amor, cuando Dios me lo mandó.

Llegó el amor, que era lo que me faltaba.

El gran invierno de mi alma se acabó...

– **San Josemaría:** Muy bien, hijas mías, muy bien.

También a mí me llegó así... también a mí me llegó así el amor. Yo no esperaba ser cura. Y vino como viene el amor: vino Jesús a mi alma.

Sicuti fur, como un ladrón. Y me dijo Dios: «Eres mío», *Meus est tu*. Me hizo sentir aquel grito de Isaías: *Ego redemi te et vocavi te nomine tuo: meus es tu* - «Yo te he redimido, te he llamado por tu nombre, porque eres mío».

Y puedo emplear bonitas. Y fueron los barruntos del amor para mí, los barruntos del amor de Dios y del querer de Dios.

Sin saber lo que era. Pero era algo divino que todavía estoy paladeando. Que me ha endulzado la vida.

¡Qué bien habéis hecho cantando esto!

¿Quién os ha soplado, el Espíritu Santo?

[Risas]

Quito, Ecuador, 14-VIII-1974
